
 

 

Indicação Nº 747/2022 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, para que seja comunicado a GCM (Guarda Civil Municipal), a fim de 

que seja intensificada a fiscalização coibindo a realização dos pancadões nos bairros da cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de moradores 

locais, visando o “Sossego Público “, que é previsto no Art.  nº 1277 da Lei 10.406/02 e que 

muitos não respeitam e ao contrário perturbam a vizinhança com sons ensurdecedores não se 

preocupando se tem moradores em convalescência, crianças e idosos, com algazarras e obstrução 

da via pública, impedindo o direito de ir e vir. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 25 de abril de 2022. 

 

Luiz Carlos de Paula Coutinho 

Vereador - PSDB 
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